

## Jasa Raharja Sumbar Bersama Dishub Sosialisasi Keselamatan Lalu Lintas dan Angkutan Jalan SMA Se Kota Payakumbuh

JIS Sumbar - [PAYAKUMBUH.JOURNALIST.ID](https://PAYAKUMBUH.JOURNALIST.ID)

Jul 21, 2023 - 19:47



PAYAKUMBUH –[Jasa Raharja](https://www.jasa-raharja.com) bersama dengan Dinas Perhubungan Provinsi Sumatera Barat melaksanakan sosialisasi keselamatan berlalu lintas dan angkutan jalan untuk siswa-siswi SMA se Kota Payakumbuh, Selasa, 18 Juli 2023.

Kegiatan yang digelar di Aula Kantor Walikota Payakumbuh ini, adalah dalam rangka menanamkan kesadaran lalu lintas dikalangan masyarakat terutama kalangan remaja / pelajar, sehingga dapat terwujudnya keselamatan, keamanan, ketertiban dan kelancaran berlalu lintas.

Sosialisasi ini dihadiri dari berbagai instansi lalu lintas yaitu Dinas Perhubungan Provinsi Sumatera Barat dan Kota Payakumbuh, Badan Pengelola Transportasi Darat (BPTD) Kelas II Sumbar, Satuan Lalu Lintas Polres Kota Payakumbuh dan [Jasa Raharja](#).

Sosialisasi diikuti oleh 75 siswa dan guru perwakilan dari seluruh SMA sederajat se Kota Payakumbuh.

Dalam kesempatan tersebut, Ratih Maulidya selaku Penanggung Jawab [Jasa Raharja](#) Kota Payakumbuh menyampaikan terkait peran dan fungsi [Jasa Raharja](#).

Ia menjelaskan bahwa [Jasa Raharja](#) memberikan perlindungan bagi korban kecelakaan angkutan umum dan lalu lintas jalan. Dimana sumber dana tersebut dari Iuran Wajib (IW) yang dibayarkan penumpang angkutan umum yang bersamaan dengan pembelian tiket resmi, serta pembayaran Sumbangan Wajib Dana Kecelakaan Lalu Lintas Jalan (SWDKLLJ) yang dibayarkan bersamaan dengan Pajak Kendaraan Bermotor (PKB) setiap tahunnya di kantor bersama Samsat.

“Dana tersebut akan dikelola [Jasa Raharja](#) untuk memberikan santunan kepada korban kecelakaan”

Lebih jelas lagi ia menyampaikan penerima santunan [Jasa Raharja](#) yang berada di urutan pertama berdasarkan profesi adalah pelajar dan mahasiswa.

“Kami terus berupaya untuk menurunkan angka kecelakaan lalu lintas di Sumatera Barat khususnya korban yang merupakan pelajar dan mahasiswa. Kami terus melakukan sosialisasi keselamatan berlalu lintas bersama dengan Dinas Perhubungan dan stake holder lalu lintas lainnya agar terciptanya tertib berlalu lintas,” tutup Ratih.